

## TACNA

CONFLICTOS	TIPO	UBICACIÓN	CASO	ESTADO ACTUAL
ACTIVOS	Socio ambiental	Provincia de Candarave, región Tacna.	<p>Autoridades y organizaciones sociales de la provincia de Candarave, según memorial de fecha 1 de julio de 2019 dirigido al gobierno nacional y al Gobierno Regional de Tacna, solicitan que se atiendan sus demandas sociales referidas a:</p> <p>i) la cancelación de licencias de uso de agua otorgada a Southern Perú, que es utilizada en Cuajone y Toquepala,            ii) la nulidad de la Resolución N° 008-2017-DCPRH-ANA, la cual aprueba el Plan de Gestión de Recursos Hídricos de la cuenca Locumba,            iii) se exige a la empresa minera desalinizar el agua de mar para uso minero,            iv) el retiro de la oficina de relaciones comunitarias de la empresa Southern Perú, y            v) declaratoria de emergencia de la subcuenca, Callazas, Tacalaya y Calientes por el agotamiento del recurso hídrico. Cabe señalar que en el 2013 concluyó el proceso de diálogo para el desarrollo de la provincia de Candarave, en donde autoridades y organizaciones de la sociedad civil llegaron a acuerdos que dieron viabilidad social a la ampliación de la planta Concentradora de Toquepala.</p>	<p><b>HAY DIÁLOGO</b></p> <p>No se registraron nuevos hechos durante el mes.</p>

Fuente: Defensoría del Pueblo – Boletín N° 189 – Noviembre 2019.